

QUÉ HAY QUE OBSERVAR EN CASO DE FIEBRE

Por sí sola, no debemos considerar la fiebre como un signo de gravedad. Enfermedades con evolución benigna pueden tener fiebre elevada. Es conveniente consultar con el personal médico en los siguientes casos:

- si aparecen manchas en la piel.
- en bebés de menos de 3 meses.
- si tiene fiebre durante más de 24-48 horas en menores de 2 años.
- si tiene fiebre durante más de 48-72 horas en mayores de 2 años.
- si el llanto es intenso y difícil de calmar.
- si rechaza totalmente la toma de alimentos y líquidos.
- si deja de orinar o la orina es muy escasa.
- si presenta decaimiento a pesar de bajar la fiebre.
- ante cualquier circunstancia extraña o desacostumbrada.

Mientras la niña o el niño tienen fiebre, aunque ya haya hecho la visita a su pediatra, debe observar:

- su estado general: aspecto, cara, manos, cuerpo, color. Busque específicamente si hay manchas o su piel está muy pálida o azulada.
- su comportamiento, si está adormilado, irritable, con llanto excesivo o bien señala algún dolor específico (oído, garganta, abdomen, cabeza...).
- si tiene rigidez, sobre todo del cuello.
- si presenta alteraciones en la respiración.
- si tiene orina maloliente o de color distinto al habitual.
- si muestra flojedad o negativa a moverse.
- si tiene vómitos o diarrea persistentes o muy abundantes.

Apoyo:



Socios:

